



LAMPE DU SANCTUAIRE (semaine du 2 juin 2019)

Lumière et symbole de notre présence devant Dieu.

La lampe du Sanctuaire brûlera aux intentions de

Ste-Martine Une paroissienne	Saint-Urbain Alcide Riendeau	Très-St-Sacrement Personne en perte d'autonomie
--	--	--

JOURNÉE DE RESSOURCEMENT

Avec l'abbé Paul, à l'église de Saint-Urbain-Premier

Samedi le 15 juin 2019 de 8h30 à 14h. Un léger goûter vous sera servi.

Thème : DANS LE JARDIN DE SA PRÉSENCE.

Bienvenue à tous !



ADORATION AVEC L'ABBÉ PAUL
Dimanche le 23 juin 2019 à 14h
Église de Saint-Urbain-Premier

INHUMATIONS

M. Yvon Rose décédé le 19 mai 2019 à l'âge de 64 ans. A été inhumé le 27 mai 2019

M. René Logan décédé le 16 novembre 2016 à l'âge de 87 ans. Époux de Noëlla Arcoite.

Mme Noëlla Arcoite décédée le 6 mars 2019 à l'âge de 86 ans. Veuve de René Logan.

M. Pierre Houle décédé le 5 décembre 2018 à l'âge de 64 ans.

M. Gilles Daigneault décédé le 17 février 2019 à l'âge de 83 ans. Époux de Ginette Roberge.

Ont été inhumés le 1 juin 2019

Nos plus sincères condoléances aux familles éprouvées !

BÉNÉDICTION DES MOTOS !



L'été la beauté du soleil et la beauté de la nature nous invite à de belles balades en moto vers toutes sortes d'horizons.

Conscient de la vulnérabilité des motards sur nos routes, il est bon d'appeler sur tous et chacun la protection de Dieu Notre-Père.

C'est pourquoi le curé et toute la paroisse Sainte-Martine vous invite à la bénédiction des motos, VTT, scooter, vélo qui se tiendra le **dimanche 2 juin 2019 à la messe de 11h à l'église de Sainte-Martine.**

Avec Jésus, bonne «RIDE» !



INFORMATION AUX PAROISSIENS (PAROISSIENNES)

Suite au décès de l'abbé Denis Tremblay, nous aimerions informer les paroissiens que la paroisse Sainte-Martine a reçu un héritage de 7500\$ de plus de don de vases sacrés.

RENCONTRE DIOCÉSAINE.

Mgr Noël Simard vous invite **mercredi le 12 juin 2019** à la salle Guy-Bélanger du Centre diocésain (évêché) à 19h30, à participer à une rencontre où il présentera le rapport final élaboré par les membres du Comité de l'avenir des paroisses, suite à la tournée récente des régions pastorales du diocèse. L'avenir de nos communautés, nous concerne tous et toutes et nous engage à prendre activement le tournant missionnaire proposé par notre pape François, qui se veut porteur d'une vitalité remplie d'espérance. **On vous y attend en grand nombre.**

PENSÉE DE L'ABBÉ PAUL

L'adversaire

Avec le temps, j'ai compris qu'en réalité, nous n'avons qu'un seul et véritable combat; nous n'avons qu'un seul et véritable adversaire!

Il s'agit de celui qui, de par sa paresse t'empêche d'être efficace.

Celui qui, de par ses colères finit par te créer de nombreux problèmes avec ton entourage.

Celui qui, de par sa négligence et ses abus finit par détruire ta santé.

Celui qui ne fait que t'orienter vers des choix inutiles et problématiques.

Celui qui plein d'orgueil ne fait qu'à sa tête au lieu d'écouter les conseils.

Cet adversaire ne le cherche pas très loin, il est plus proche de toi que tu ne le penses!

En vérité, ton pire ennemi, ton pire adversaire, c'est **TOI-MÊME** et personne d'autre!

En effet, remporte la victoire sur **TOI-MÊME** et tu trouveras des solutions aux nombreux maux qui minent ton existence !

